

Les Gets : le skieur Jules Segers sélectionné pour les Jeux paralympiques de Pékin

Jules Segers représentera les Gets lors des prochains Jeux paralympiques en Chine. Une sacrée fierté pour lui-même mais également pour la station.

6 février 2022 - 15:34 - Temps de lecture : 1 min



Jules Segers a été sélectionné pour les Jeux paralympiques de Pékin qui se déroulent du 3 au 14 mars 2022. Photo OT Les Gets

La bonne nouvelle vient de tomber ! Le skieur des Gets Jules Segers, ambassadeur de la station haut-savoyarde, participera aux Jeux paralympiques de Pékin qui se dérouleront du 3 au 14 mars 2022.

L'athlète qui fêtera ses vingt ans en fin d'année représentera la France en paraski alpin où il devrait disputer les cinq disciplines : descente, super géant, super-combiné, géant et slalom, cette dernière étant sa discipline de prédilection dans laquelle il a réalisé une très belle dixième place en seconde manche lors des Championnats du monde de Lillehammer en Norvège il y a deux semaines.

Jules Segers est fier de représenter son pays et sa station à l'occasion de ce rendez-vous sportif majeur. Il est impatient de vivre cette expérience unique dans la vie d'un sportif de haut niveau et donnera le meilleur de lui-même pour performer avec l'équipe de France handisport.

Deux Gétois présents aux Jeux

La station des Gets soutient son champion et le félicite pour sa qualification aux JO. Sa détermination et son enthousiasme promettent de magnifiques moments que suivront les Gétois avec passion depuis la France.

Rappelons que deux ambassadeurs Gétois disputeront les Jeux de Pékin : Mia Clerc, la jeune skieuse malgache précédera Jules Segers puisque pour sa part elle entrera en lice lundi 7 février pour sa première course, le slalom géant.